

Beach vert 2025 : un bel après-midi sportif et solidaire !



Le 10 juillet, le Forum de la commune a accueilli 200 jeunes venus des accueils de loisirs de Beaufort-en-Anjou, Mazé et La Ménitré pour un après-midi Beach Vert inoubliable !

Organisé par la Fédération Française de Football en partenariat avec la Ville de Beaufort-en-Anjou, l'événement a fait la part belle au plaisir du jeu. Au programme : quiz avec *Harmonie Mutuelle*, jeu concours avec *Pasquier*, tir radar avec le *Crédit Agricole* et parcours en fauteuil avec *AFP France Handicap*.

Un moment de partage sans esprit de compétition, où l'énergie, la bonne humeur et la convivialité étaient au rendez-vous.

Bravo aux animateurs et merci à tous les partenaires et les participants !